



UNE ETAPE PLEINE DE SENS SUR LA ROUTE DES JMJ :

Où?

En Alsace, à Saint-Pierre-Bois en camping pour les jeunes, chez l'habitant pour les moins jeunes et les chauffeurs de bus.

Quoi ?

Un festival de la solidarité.

Le contenu :

- chantiers solidaires
- échanges entre les participants d'horizons géographiques et sociaux très différents
- temps festifs
- témoignages et visites d'expérience sur le thème de l'engagement solitaire

Pourquoi?

Pour que les jeunes qui aillent au JMJ ne vivent pas leur Foi uniquement lors de la messe ou de grands rassemblements mais soient invités à s'engager dans la société pour un meilleur vivre ensemble.

Pour inviter les jeunes à ne pas que lire et méditer la Bible mais à vivre la fraternité et le don de soi pour son prochain qui est un de ses messages centraux.

Pour qui?

Pour les jeunes d'Alsace, de France et d'Europe qui feront route vers les JMJ.

Avec qui ?

Les porteurs de projet sont pour le moment :

- le service de la pastorale des jeunes du diocèse de Strasbourg
- Caritas Alsace
- JOC
- CCFD
- MRJC
- CAMINO

Quand?

Du 17 au 19 juillet 2016

Combien?

Le but est que les coûts soient couverts par les participations des jeunes.

Nous souhaitons également leur faire vivre la simplicité, la débauche de moyens n'est qu'un luxe tape à l'œil superflu.

En attente des derniers devis nous ne pouvons donner de prix précis, mais nous serons à maximum 15€ par personne et par jour.

Contact :

Adrien Wendling, 06 89 18 29 78, pastoraledesjeunes@diocese-alsace.fr